
8 月開催された説明会
での意見です。 
＊一次構想煮ついての
アンケート集計は後日
お知らせします 
。 

A：自宅にカタログが届くことはあり
ません。お知らせ等はデポーで受け取
るのが基本です。生活用品はデポー専
用申込書で注文して引き取りに来ても
らいます。 

A：見かけは店舗
ですが、「大きな
班」のイメージで
す。フランス語で
「荷捌き所」とい
う意味です。 

 

A：班配達から、個別配達へ
とサービスが広がりました
が、働いていているなどの
理由により、受取ができず
に加入できない人も多いで
す。こうした人たちのため
にもデポーは必要です。多
様な世代が集まり、宣伝効
果も見込めます。 

A：2021 年 6 月のオープンを目指
しています。埼玉では 2019 年度に
浦和、2020 年度に所沢でのデポー
建設を予定しており、越谷は 3 番目
になります。 

 

A：班配達や個別配達を利用
されている方は、そのまま
配達を利用できます。足り
なくなった時などにデポー
を併用することができま
す。デポーのみを利用する
デポー組合員に移籍するこ
とも可能です。 

A：売り切り対策の
ため（売れ残った消
費材は値引きして販
売するため）、デポ
ーでの販売価格は少
し高くなります。 

A：第一次構想への意見をもとに最終構
想を作成し、越谷いちご支部大会に提案
します。大勢の賛同を得てデポー作りを
進めたいので、第一次構想を読んで意見
を出し、わくわく隊に参加してくださ
い。 

A：生活館の組（大型
班）「結」が目標の
300 名に及ばす、ま
たサークル活動も減っ
ています。デポーを作
るには、人や購買力を
デポーに集中させるこ
とが大切だと考えてい
ます。また、支部活動
には越谷センターを利
用することができま
す。 

A：2020 年 3 月の越谷いちご支部大
会と理事会でデポー建設が決定した後
です。 

A：業務を担うワーカーズコレクティブの他
に、組合員が参加するワークシステムもあ
ります。みんなで労働を提供してデポー運
営に取り組みたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：開店するデポーを安定経営する
ためには、スタート時に 1000 名が
必要です。 
組合員からの紹介も欠かせません。
ぜひ協力してください。 

デポー通信 
生活クラブ生協埼玉ではデポー建設計画が進んでいます。おおぜいの組合員の参加を目指します。 

 

2019年 11月 

発行 越谷ブロック 

デポー建設準備委員会 

048-988-3912  

NO.８ 『デポー』ってなあに？・・生活クラブの消費材の『お店』だよ 

越谷に 
デポーを 
つくろう！ 
みんなで！   

～班長説明会～ 

＼みんなの声集まりました／ 
デポー説明会 Q＆A 

 

Q：デポーとは 
なんですか Q：なぜデポーを 

作るのですか 
 

Q：いつ 
できるのですか Q：デポーができると、 

デポーのそばに住んで
いる配達利用者は、デ
ポー組合員に移行しな
くてはいけないのです
か 

Q：1,000 名のデポー組合

員を集めるのは大変ではな

いですか 

Q：カタログと 
デポーでの販
売価格は 
同じですか 

Q：既存の組
合員が、今、
すべきことは 
なんですか 

Q：越谷生活館は 
どうなりますか 

Q：デポー組合員用
にカタログはありま
すか 
 

Q：デポーカードに
ポイントはあります
か 

A：他のデポーでは
0.5％のポイントがあ
りますが、経営自立
ができてからと考え
ています。 Q：新規デポー組合

員募集や物件探しは
いつからですか 
 

Q：デポーで働く 
ワーカーズコレク
ティブに、人が集
まりますか 

Q：採算がとれるのか、 
経営状態が気になります。生活クラブ職員には経営
感覚を持ってもらいたいと思います 
A、組合員、職員みんなで考えていきましょう！ 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活クラブを伝えるコーナー ～その３～ 

「伝えます」 

私は、毎朝『森のコーヒー』を飲んでいます。『森のコーヒー』は無農薬・無化学肥料で 

栽培されています。人が収穫しやすいようにと剪定されていません。自然のまま延び放題、まさに 

“森”で育っています。。 

先日、勇退される日東珈琲(株)の川端さんとお話する機会がありました。その川端さんが「私は売

りません」とおっしゃるのです。そして「私は伝えます」と続きました。デポーのテイスティング

コーナーでコーヒーを淹れながらお話しする川端さんの姿が思い浮かびます。 

後は、私たち・・生産者の思いをしっかり受け止めます。 

仲間づくりも同じかなと思いました。加入して良かったではなく、生活クラブが伝えられて良かっ

た。なのかと・・改めて見た交流会の資料には、“フィナーレを飾るのは貴方“と書かれていまし

た。ほんの少しの手間と時間をさいておいしいコーヒーを～楽しみたいなと思いました、 

               （デポー建設準備委員 内山） 

せんじ 

・・・・・・・・・・・・  ・・・・・・・・・・・・  

1,000 人の

仲間を増やす

ために   

生活クラブ埼玉のお店「デポー」がもうすぐオープ

ン予定！浦和駅から徒歩 9分、調神社の前に予定し

ています。（来春オープン予定） 

 

新規会員登録 1,000 人でスタート！ 

お問合せ・事前申込お待ちしております。 

浦和にお住まい、お勤めの 

＼お友だち、お知り合いを紹介してください／ 
デポー市を開催しています！ 
日程：11月 16日（土） 

12 月 1日（日） 
12 月 14日（土） 

時間：11：00～15：00 

場所：デポーオープン予定地 
（浦和区岸町 6-1-4 アズール調１F） 

 

越谷ブロック紹介 

→川口ブロック 

 

生活クラブ埼玉の 
ホームページからも紹介
できます 


